



**GARDA MEDIA**

# Patroli Dialogis Polsek Pondok Aren Tingkatkan Keamanan dan Sinergi dengan Warga

Suhendi - [TANGSEL.GARDAMEDIA.ID](https://TANGSEL.GARDAMEDIA.ID)

Jan 19, 2025 - 18:41



TANGSEL – Unit Patroli Samapta Polsek Pondok Aren, Polres Tangerang Selatan, kembali menunjukkan komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat melalui patroli dialogis di wilayah Alfamidi, Jalan Jombang Raya, Kelurahan Parigi Lama, Kecamatan Pondok Aren, Minggu (19/1/2025).

Patroli yang dipimpin oleh Aipda M. Salleh Assaman dan Bripka Eko Sugianto ini tidak hanya bertujuan untuk memantau situasi keamanan, tetapi juga mempererat hubungan dengan masyarakat setempat. Dalam kesempatan tersebut, tim patroli menyampaikan himbuan Kamtibmas kepada warga agar terus menjaga keamanan bersama.

Kehadiran patroli ini mendapatkan respon positif dari warga. Mereka merasa lebih aman dan nyaman dengan kehadiran polisi yang aktif memberikan edukasi tentang pentingnya kewaspadaan dan kerjasama dalam menciptakan lingkungan yang kondusif.

"Kami sangat mengapresiasi patroli ini. Kehadiran polisi di tengah masyarakat membuat kami merasa lebih terlindungi," ujar salah satu warga yang ditemui di lokasi.

Kegiatan patroli dialogis ini merupakan bagian dari langkah preventif Polsek Pondok Aren untuk mengantisipasi potensi gangguan keamanan. Dengan kehadiran petugas di lapangan, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga keamanan secara bersama-sama.

Kapolsek Pondok Aren menyatakan bahwa kegiatan patroli dialogis ini akan terus dilakukan secara rutin untuk menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan bebas dari potensi kejahatan. "Kami ingin membangun hubungan yang erat antara polisi dan masyarakat, karena sinergi yang baik adalah kunci keberhasilan dalam menjaga keamanan bersama," ungkapnya.

Patroli dialogis ini juga menjadi bukti nyata dedikasi Polri dalam mendekatkan diri kepada masyarakat, tidak hanya sebagai penegak hukum tetapi juga sebagai mitra yang peduli terhadap kebutuhan dan keamanan warga. (Hendi)